

EDITORIAL

Para este número tenemos nuevamente buenas noticias; después de 4 años de su primer número, nuestra revista ingresó al índice colombiano de publicaciones científicas PUBLINDEX en la categoría A2, categoría donde solo se clasificaron 5 revistas, incluida UNIVERSITAS PSYCHOLOGICA. Este reconocimiento implica que hemos cumplido con los parámetros internacionales y nacionales de calidad y que la evaluación externa así lo confirma. La clasificación en la categoría A2 supone que los artículos publicados tendrán a su vez un efecto sobre la calificación de los productos de grupos de investigación que publiquen en nuestra revista, por cuanto el sistema de calificación de artículos de CVLAC y del GRUPLAC de COLCIENCIAS están directamente relacionados con dicha clasificación.

Así mismo, nuestra revista fue evaluada por EBSCO HOST (una de las más importantes bases de datos comerciales del mundo) informándonos que cumplimos con más del 90% de los criterios para ser incluidos. Además, fuimos invitados para ser incluidos en la base de datos RED AYLAC de México, esto luego de ser evaluados y tras considerar que cumplíamos con más del 85% de sus criterios; igualmente otra base de datos que nos incluyó fue LILACS BIREME de la Organización Panamericana de la Salud. Finalmente, nuestro ya comentado ingreso a PSYCINFO de la APA, unido a las mencionadas calificaciones, nos tiene ya asegurado el ingreso al sistema de indexación internacional SCIELO.

Es claro que cuando hay consistencia en la evaluación internacional y nacional sobre la calidad de nuestra revista por grupos de evaluadores tan diversos, no podemos más que felicitarnos por el trabajo realizado y comprometernos a mantener y mejorar la calidad de UNIVERSITAS PSYCHOLOGICA pues todos estos sistemas llevan a cabo una evaluación permanente sobre las revistas que admiten. En este sentido, mantener la calidad formal, la regularidad y periodicidad, la participación nacional e internacional en artículos, árbitros y comité científico, ampliar el número de artículos por año, introducir nuevas secciones, prepararnos para las nuevas exigencias que sistemas como el PUBLINDEX propondrán (revista en dos idiomas, inglés y en español) y el ingreso a los sistemas de indexación de impacto, son algunos de los nuevos retos que nos impone el alcanzar estos reconocimientos nacionales e internacionales.

Para finalizar, otra excelente noticia es el mejoramiento sustancial de la página en Internet de la revista (<http://sparta.javeriana.edu.co/psicologia/publicaciones/>). La WEB, junto con el ingreso a dichos sistemas, permitirá ampliar la visibilidad de los artículos en forma considerable; la web además facilita desde ahora el acceso libre a todos los contenidos por medio de un buscador de autores, temáticas y provee también información sobre los miembros de nuestros comités, normas de publicación, sistemas donde estamos indexados, entre otros. Seguramente nuestra web tendrá un papel fundamental en el desarrollo de UNIVERSITAS PSYCHOLOGICA, en especial en la ampliación de los indicadores de impacto en contextos académicos y no académicos, así que la invitación a nuestros lectores es a visitar y usar la web de la revista.

Wilson López López
Editor